

Municipalidad de Santiago pide la renuncia anticipada de la rectora del INBA tras mala evaluación de desempeño



La Municipalidad de Santiago solicitó la renuncia anticipada a la rectora del Internado Nacional Barros Arana (INBA), María Alejandra Benavides, tras una mala evaluación de desempeño, según fue dado a conocer en la mañana de este miércoles.

A través de un documento emitido por la Municipalidad de Santiago se dio a conocer la mala evaluación de desempeño que tuvo la ahora exrectora del INBA, que obtuvo un 56% de aprobación de un 71% necesario.

“Tras el análisis realizado por la evaluadora, la Sra. Benavides obtuvo un 56% de aprobación de su convenio, cifra insuficiente para continuar en su cargo como directora del INBA”, dice el documento.

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), señaló al respecto que “la exdirectora del INBA a estas alturas es una de las personas que al analizar los convenios de desempeño, se analizaron todos, no cumplió”.